



## **PLANTATION DE HAIES AU PLAN D'EAU DE SAINT-CLÉMENT POUR LES ÉLÈVES DU COLLÈGE DU MAYET-DE-MONTAGNE**

**Les 12, 13 et 15 février, 180 élèves du collège du Mayet-de-Montagne ont participé à la plantation de 650 mètres de haies au Plan d'eau de Saint-Clément. Le Pôle Activité Pleine Nature de Vichy Communauté porte ce projet qui s'inscrit dans une démarche de développement durable.**

Dans son souhait de poursuivre l'aménagement raisonné du site du plan d'eau de Saint-Clément, Vichy Communauté a planifié un programme de plantation de haies. Cette action s'inscrit pleinement dans le plan d'action AGIR 2035 de Vichy Communauté et dans le programme gouvernemental « Planter un milliard d'arbres » ayant pour objectif la plantation d'un milliard d'arbres d'ici 2032 sur le territoire national.

Pour mener à bien cette action, Vichy Communauté a sollicité l'expertise de la Mission Haies qui est une association proposant un accompagnement technique aux agriculteurs et aux collectivités qui souhaitent réaliser et valoriser des plantations de haies. L'association a proposé un programme de gestion et de plantation adapté au site et a accompagné Vichy Communauté dans l'ensemble de la démarche de plantation.

À la suite de la phase d'étude, le collège du Mayet-de-Montagne a été associé à l'opération dans le cadre de la labellisation E3D (Établissement à Démarche globale de Développement Durable) niveau expert de leur établissement. Cette action permet également de répondre au souhait ministériel visant à ce que chaque enfant plante un arbre durant sa scolarité.

Ce sont donc 180 élèves enthousiastes qui se sont succédés durant 3 jours pour planter près de 650 très jeunes plants. Lors de ces journées, la mission Haie a pu sensibiliser les élèves aux nombreux bénéfices liés à la présence de haies (limitation de l'érosion et de l'assèchement des terrains, préservation de la biodiversité, rôle de filtres, ...) et leur apprendre les bons gestes pour réussir une plantation (coiffage, pralinage, mise en terre, ...). Les élèves ont également pu participer à une course d'orientation et à un rallye photo qui leur ont permis de découvrir la diversité écologique du Plan d'eau de Saint-Clément et d'identifier les différentes essences d'arbres présentes sur le site. Un sentier botanique sera d'ailleurs mis en place dans les mois à venir pour que le grand public puisse lui aussi découvrir la biodiversité du site.



**DIRECTION DE LA COMMUNICATION - PRESSE**

[communication@vichy-communaute.fr](mailto:communication@vichy-communaute.fr)

+33 (0)4 70 96 57 31 - +33 (0)6 24 60 62 88